


KONZERTREIHE
MARINA KORENDFELD



EXTRAKONZERT
**Junge
Talente**
RUSSLAND-SCHWEIZ

Sonntag, 26. November, 17.00 Uhr 2017
Gaartensaal der Villa Boveri, Ländliweg 5, Baden

Eintritt: Erwachsene CHF 25.- Kinder bis 14 Jahre gratis

Platzreservation: konzertreihe.korendfeld.ch

Tel.: 044 491 62 41 (Beantworter)


STADT BADEN

KuMa
FOUNDATION


NEUE AARGAUER BANK

MIGROS
kulturprozent

AARGAUER
KURATORIUM

Schwingen.net



Международный благотворительный фонд
Владимира Спивакова

Dieses Extra-Konzert ist das erste gemeinsame Projekt der Konzertreihe Marina Korendfeld- und der Stiftung von Vladimir Spivakov.

Die Stiftung des weltberühmten Violinisten, Leiters des Russischen Nationalen Orchesters, Vladimir Spivakov, wurde in Mai 1994 gegründet, widmet sich seit Jahren dem musikalischen Nachwuchs in Russland und hat sehr viel für junge Talente getan. Nicht umsonst werden seine Schüler "Meister von morgen" genannt.

Die Stipendiaten der Spivakovs Stiftung, Erik Mirzoyan (Klarinette) und Alexander Doronin (Klavier), sind Preisträger verschiedener internationaler und nationaler Wettbewerbe. Erik Mirzoyan und Alexander Doronin sind auch Gewinner des Preises „Goldener Nussknacker“ und Preisträger des Nachwuchswettbewerbs "Blauer Vogel". Sie konzertierten in Armenien, Österreich, Spanien, Italien, Dänemark, Frankreich, China, Vietnam und Deutschland und sind wiederholt mit dem Orchester "Moskauer Virtuosen" unter der Leitung von Maestro Vladimir Spivakov aufgetreten.

Die jungen Geiger der Zakhar Bron School of Music, Ilva Eigus, Aurora Gächter, Sophie Branson und Alexander Sachatchi, sind Preisträger von Schweizer und internationalen Wettbewerben und haben in Italien, Frankreich, Lettland, Usbekistan und Russland gespielt.

Im vergangenen Jahr nahmen junge Solisten an einer von der Schule organisierten Konzertreise in Sibirien teil, wo sie mit den Philharmonischen Orchestern von Omsk und Nowosibirsk auftraten.

Die Zakhar Bron School of Music ist die erste Schule für musikalisch hochbegabte Kinder in der Schweiz. Die Schule betreut derzeit rund 50 Kinder aus allen Regionen der Schweiz, die jeweils zum Unterricht in Violine, Violoncello und Klavier an den Standorten Zürich und Zug anreisen. Für viele dieser Schüler ist das Spiel auf dem Instrument Teil einer umfassenden Selbstverwirklichung, Unterricht und Konzerte sind ein zentraler Bestandteil ihres Lebens. Viele Abgänger der Zakhar Bron School of Music sind Gewinner und Preisträger von nationalen und internationalen Wettbewerben. Die besten treten als Solisten mit Orchestern in der Schweiz und im Ausland auf.

Zakhar Bron
School of Music